
Via due rotonde e strada
più scorrevole anche 
sulla sponda destra. 
Il dossier è a buon 
punto. Se n’è parlato nel 
dibattito tra i candidati 
locarnesi al CdS. 

Rimandata la superstrada,
l’A13 sarà più scorrevole?

collegamento veloce I piani del Cantone per velocizzare il traffico

Niente collegamento veloce tra 
Locarno e l’A2 per i prossimi 20/25 
anni, ma interventi strutturali 
per la scorrevolezza del traffico 
lungo l’attuale A13. Se n’è parlato 
anche giovedì sera in occasione 
del dibattito organizzato dal Plr 
tra i candidati locarnesi al Consi-
glio di Stato: Manuele Bertoli (Ps, 
in carica), Fabio Badasci (Lega), 
Francesco Maggi (Verdi), Gabriele 
Pinoja (Udc), Nicola Pini (Plr), Fa-
bio Regazzi (Ppd) e Fiorenzo Dadò 
(Ppd, Distretto della Vallemaggia). 
Moderatore Marco Bazzi del sito 
Libera Tv. 

la sala: «non ci interessano
le “beghe” cantonali»

Dopo i primi quarantacinque 
minuti dedicati ai temi cantonali, 
il pubblico, spazientito, ha chiesto 

a gran voce di passare ad argomen-
ti prettamente locarnesi.  

Colpa dell’ampia offerta di radio 
e tv sulla politica cantonale? O for-
se le “beghe” della capitale sono 
sufficientemente trattate da radio 
e tv? 

Dunque i temi locali. La notizia 
che circola da alcuni giorni  è sta-
ta confermata ieri. Il Dipartimen-
to del Territorio sta studiando la 

soppressione di almeno un paio di 
rotonde tra Quartino e Cadenaz-
zo e l’aumento, dove possibile, del 
numero delle corsie. Misure tese 
a rendere più scorrevole il traffico 
sono previste anche sulla sponda 
destra, tra Cadenazzo e Gudo. Il 
dossier è a buon punto.

Tutti concordi sulla necessità 
di agire. Le posizioni cambiano 
quando il tema strade e traffico 

si sovrappone a quello del parco. 
Fabio Regazzi: «Il Ticino soffre di 
“parchite”». «È un dato di fatto - 
gli ha fatto eco Fabio Badasci - che 
di due progetti che erano partiti 
insieme - il collegamento veloce e 
il Parco del Ticino - solo il Parco è 
arrivato al traguardo. Chiediamo 
alla gente di cosa aveva più biso-
gno il Locarnese...».

«Bisogna essere propositivi - 
dice Nicola Pini - come il gran-
consigliere Andrea Giudici del Plr 
che chiede di anticipare la rea-
lizzazione del collegamento con 
l’emissione di un prestito obbliga-
zionario». 

Per Francesco Maggi «ci sono 
regioni, come il Mendrisiotto, che 
stanno peggio. Certo, se si ragiona 
solo in termini di nuove strade, si 
rischia il collasso come nel Men-
drisiotto». 

«Non dimentichiamo che con 
l’entrata in funzione di AplTransit 
- ha ricordato Manuele Bertoli - il 
trasporto pubblico diventerà an-
cora più competitivo».  In chiusura 
si è parlato anche di fusioni: «La 
storia recente ha dimostrato che 
non sempre l’unione coincide con 
una migliore gestione delle risorse 
(vedi Lugano). Nel Locarnese serve 
condivisione, non è ancora il mo-
mento. È comprensibile».

 (m.v.)

Senza interventi si va verso il collasso?

Il Boxe Club Locarno
ha una nuova sede

vicino al fevi Inaugurata ieri sera - Tre locali compreso il ring regolare - Spazio ai giovani

Il Boxe Club Locarno ha inaugura-
to ieri sera la propria palestra nei rifu-
gi adiacenti il palazzetto Fevi. Il Club 
nasce da un’idea di Americo Fernan-
des, già campione svizzero, nell’au-
tunno del 2010. Da allora il sodalizio 
è cresciuto molto e, seppure tra mille 
difficoltà logistiche e finanziarie, è 
riuscito a formare ben 5 campioni 
nazionali di cui due regionali. «La 
nostra punta di orgoglio rimane per 
ora l’essere riusciti a far tornare alla 
Boxe uno dei più grandi talenti del 
pugilato nazionale, ossia Ricardo Sil-
va che l’anno scorso ha deciso di fare 
il salto tra i professionisti e di andare 

ad allenarsi come tale alla Palestra di 
Ascona», si legge in un comunicato. 
Da segnalare anche il 15enne Geor-
gi Svechev, laureatosi l’anno scorso a 
Bienne Campione svizzero nella sua 
categoria, e Tommi Gilbert e Cristian 
Silva.

Il sodalizio vuole recitare anche 
un ruolo sociale. Sono infatti molti i 
ragazzi che vengono in palestra per 
imparare la nobile arte. Dopo aver sa-
puto di dover lasciare gli spazi alle ex 
scuole, i vertici del Boxe Club si sono 
dati da fare e grazie al Comune di 
Locarno è stata individuata la nuova 
sede, che i soci si sono dati da fare a 

sistemare con tre locali, compreso un  
quadrato delle dimensioni esatte di 
un ring da competizione. Gli allena-
tori Americo Fernandes e Pietro Corti 
saranno felici di accogliere eventuali 

interessati il lunedì, mercoledì e ve-
nerdì dalle 18 alle 19.15 per i bambini. 
Dalle 19 alle 21 per gli adulti. Martedì 
per i principianti dalle 19 alle 21. Info 
079/739.39.32 o 079/606.18.38.
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*Confronto con la concorrenza

Birra Budweiser
in lattina,
24 x 50 cl

Scamone di manzo
al pezzo,
Sudamerica,
banco frigo,
ca. 800 g,
per 100 g

Caffè Intermezzo
Segafredo
in grani,
1 kg

Chesterfield
• Plush Limited Edition Original
• Plush Limited Edition White
• Naked Leaf
Box,
10 x 20 sigarette

19.95
invece di 33.60

3.65
invece di 7.30*

10.95
invece di 21.90

sigarette10 x 20 ssigarette

Disponibili
anche

in pacchett
i singoli !

6.70 invece di 7
.30*

di sconto
6.–

67.–
invece di 73.–*

prezzo
1/240%

di scontoprezzo
1/2

piccola cronaca
LOCARNO: scuola di ballo - Domenica 1° 
febbraio si balla presso la scuola “La-
clandestinadance”. Iscrizione ai corsi 
aperte. 

SAN NAZZARO: festa di San Giovanni Bo-
sco - Domenica 1° febbraio. Alle 10.15 
Santa Messa con il coro dei giovani di Lo-
carno, segue aperitivo e banco del dol-
ce sul sagrato. Alle 12.00 distribuzione 
di riso, spezzatino e insalata all’orato-
rio (iscrizione nr. 079/453.72.55). Alle 
14.00 tombola. Org. gruppo animatori 
Oratorio San Nazzaro.

ONSERNONE: assemblea annuale società 
di pesca Onsernone Melezza - È convoca-
ta domani, sabato 31, alle 17.00, presso 
la sala multiuso di Cavigliano. Dopo l’as-
semblea verrà offerta a tutti una cena 
nostrana. La serata sarà allietata dalla 
nota fisarmonica di Ivo.

14 locarno e valli + GiornaledelPoPolo
VENERDÌ 30 GENNAIO 2015

«Spendere
di più
e meglio»

È fissato a lunedì 9 febbraio, alle 20.15, il primo 
Consiglio comunale del 2015 di Locarno. All’or-
dine del giorno la concessione di un diritto di su-
perficie per la realizzazione di appartamenti per 
anziani a pigione moderata (cfr. GdP di ieri, 29 
gennaio); la convenzione con Orselina sulla poli-
zia comunale; i crediti suppletori per i lavori a Pa-
lazzo Marcacci (56mila franchi); il messaggio rela-
tivo all’acquisto del Palazzetto FEVI (2,6 milioni), 
oltre a 3.390.000 franchi per sistemare il Palazzet-
to. Su quest’ultimo messaggio ci sono due rap-
porti della commissione della gestione. Entrambi 
propongono di aumentare il credito per i lavori  
(da 3.390.000 franchi a 3.950.000 la proposta del-
la minoranza, da 3.390.000 a 4.093.000 quello di 
maggioranza). Una variazione minima. Sul prin-
cipio l’idea è la stessa: «A Locarno - scrivono i due 
rapporti - più volte nel passato, la fretta di fare 
concorsi senza una definizione precisa ha portato 
alla mancata realizzazione o a realizzazioni lon-
tane dal progetto originale, il tutto con notevole 
spreco di soldi. Per migliorare la base futura per 
questo lavoro (concorso) e sfruttare contempora-
neamente al massimo i sussidi proponiamo un 
aumento di spesa per un risanamento termico di 
più elevata efficienza e nonché un accompagna-
mento architettonico per la risistemazione delle 
casse e dei servizi e per il rinnovo delle facciate 
necessario dopo l’applicazione della nuova isola-
zione termica. Quella proposta dal Municipio per 
l’isolazione delle facciate è una soluzione mini-
malista che, oltre a non rappresentare l’optimum 
in tema di isolazione termica, non permetterebbe 
alcun intervento di abbellimento delle facciate 
cosa invece possibile con un “mantello” isolante 
di altro tipo, più costoso e tecnicamente migliore». 

fevi Comm. Gestione

Da sinistra 
il presidente 

del Boxe club 
leander Sciolli,

il suo vice
 mauro Silacci 

e il vice sindaco 
di locarno 

Paolo caroni. 
(fotogonnella )


